

« Notre gouvernement se réjouit de l'investissement essentiel de la Province dans le cadre de cette importante initiative. Nous avons franchi un premier pas déterminant et nous sommes impatients de collaborer avec le gouvernement du Manitoba et d'autres intervenants clés dans les prochains mois. Le centre-ville de Winnipeg joue un rôle crucial au sein de notre collectivité, et je suis certain que, grâce à la réconciliation et à la collaboration, nous bâtissons ensemble une économie solide qui ne laissera personne de côté. C'est un projet d'autant plus important en cette période où nous accroissons le recours à des technologies novatrices et lançons un plan pour accélérer la construction de logements. » – Dan Vandal, ministre des Affaires du Nord et ministre responsable de Développement économique Canada pour les Prairies et de l'Agence canadienne de développement économique du Nord

« Le réaménagement de Portage Place est un pas majeur dans la transformation du centre-ville. Ce projet reflète notre vision commune d'un centre-ville qui est non seulement le noyau économique de notre ville, mais aussi une collectivité résidentielle florissante. En intégrant les services de soins de santé essentiels à une gamme diversifiée d'options de logements, nous faisons du centre-ville un endroit plus habitable et accueillant pour tous. » – Scott Gillingham, maire de la ville de Winnipeg

« Ce nouvel établissement permettra de fournir des services de santé plus que nécessaires au cœur du centre-ville de Winnipeg et d'offrir aux Manitobains et Manitobaines un large éventail d'options de soins dans un lieu central. De plus, la patientèle et la clientèle qui reçoivent des services à la clinique Pan Am profiteront de la capacité supplémentaire créée par le nouvel espace. Nous avons hâte de collaborer avec différents ordres de gouvernement et d'autres partenaires qui nous aideront à améliorer nos services de soins de santé. » – Mike Nader, président et directeur général de l'Office régional de la santé de Winnipeg